



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Peringati HUT ke-56, Yayasan Trisakti Gelar Syukuran Bertajuk Trisakti Bersatu dalam Kebhinekaan dan Berkarakter Pancasila



Ketua Dewan Pembina Hari Tjan Silalahi menyampaikan sambutan.



Anggota Wantimpres Jenderal TNI (Purn) Agum Gumelar saat menjadi pembicara talkshow.



Hari Tjan Silalahi melakukan prosesi pemotongan nasi tumpeng.

JAKARTA (IM) - Memperingati ulang tahun ke-56, Yayasan Trisakti menggelar syukuran bertajuk "Trisakti Bersatu dalam Kebhinekaan dan Berkarakter Pancasila", di Auditorium STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Triksati, Jalan IKPN, Bintaro, Jakarta Selatan, Kamis (3/2).

Acara yang dikemas sederhana secara daring dan luring serta menerapkan protokol kesehatan ini dihadiri oleh Ketua Dewan Pembina Hari Tjan Silalahi, para pimpinan PTS (perguruan tinggi swasta) di bawah naungan Yayasan Trisakti dan Kepala LLDIK-TIK Wilayah 3 DKI Jakarta Dr.Ir. Paristiyanti N.Mp serta hadir secara virtual Dirjen Dikti yang diwakili Dr.Ir. Kiki Yulianti, M.Sc.



Para pimpinan Yayasan Trisakti dan PTS serta tamu undangan berfoto bersama.

"Dalam usia yang ke-56 ini Trisakti bersatu, mudah-mudahan dengan kebersatuan ini bisa membuktikan keanekaragaman dan berkarakter Pancasila. Kesatuan ini men-

jadikan Trisakti semakin jaya dan semakin dikenal," ujar Ketua STP Trisakti Fetty Asmaniani, dalam kata sambutan pembuka. Kemudian Ketua Umum

Badan Yayasan Trisakti Mayjen TNI (Purn) Dr. Bimo Prakoso, dalam pidatonya, mengungkapkan, Yayasan Trisakti, terus mengupayakan untuk mendukung lembaga

pendidikan tinggi yang ada di bawah naungan yayasan Trisakti, sehingga mampu bersaing di dunia pendidikan internasional. Di sisi lain Bimo Prakoso

menekankan bahwa mengelola pendidikan adalah kerja sosial serta diperlukan orang-orang yang hebat untuk mengabdikan diri di jalur pendidikan. Sementara itu Anggota

Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) Jenderal TNI (Purn) Agum Gumelar yang hadir sebagai narasumber dalam sesi talkshow berbicara tentang sejarah perjuangan bangsa Indonesia untuk mencapai kemerdekaan.

Selain itu, Agum Gumelar juga menekankan pentingnya komunikasi dalam menyelesaikan sebuah masalah.

"Menciptakan Trisakti yang lebih Bersatu dengan mengedepankan komunikasi yang merupakan sarana untuk menumbuhkan saling mengerti," ujarnya.

Agum Gumelar berpesan agar Trisakti bisa menjadi perguruan tinggi yang harus bisa menciptakan manusia yang berdaya saing dan berwawasan kebangsaan. • kris

Semarakan Perayaan Imlek, PORINTI Semarang Hiasi Jalan Pecinan dengan 1.500 Lampion



Wali Kota Hendrar Prihadi.

SEMARANG (IM) - Menyambut Perayaan Tahun Baru Imlek, sebanyak 1.500 lampion digantung di Pecinan Semarang Minggu (30/1) lalu. Suasana pun menjadi semarak.

Tahun ini PORINTI Semarang telah menyelenggarakan berbagai kegiatan amal, seperti donor darah, penyerahan paket cinta kasih dan lainnya. Di antaranya yang paling menarik perhatian adalah penggantungan lampion.

Ketua PORINTI Semarang Zheng Qun Zhang mengumum-

kan kepada semua pihak bahwa merupakan suatu kehormatan bagi PORINTI Semarang dapat melakukan sesuatu untuk Pecinan Semarang.

"PORINTI Semarang setiap tahun selalu menyelenggarakan perayaan Imlek. Namun karena pandemi Covid-19, kegiatan kami ubah menjadi kegiatan amal,"

ujarnya. "Sebelumnya, PORINTI Semarang telah menyelenggarakan donor darah dan membagikan paket cinta kasih, maka pada hari ini kami menyalakan 1.500 lampion di Pecinan Semarang, Lampion-lampion ini dapat menghadirkan harapan, kemegahan, cahaya, keberkahan dan kedamaian baru bagi

kita," tambahnya. Malam itu, Wali Kota Semarang Hendrar Prihadi mengunjungi Pecinan Kranggan.

Dia mengatakan kita bersamasama memukul gendang untuk menghadirkan suasana Imlek kepada kita semua serta menghargakan dunia. "Terima kasih atas dukungan semua pihak sehingga Pecinan malam ini berbandan

begini indah," ucapnya.

Ketua panitia penyelenggara acara perayaan Imlek tahun ini yaitu Li Wen Bin. Dia menyatakan PORINTI Semarang menyayurakan semua pihak untuk merayakan Imlek tahun ini secara sederhana. Karena pandemi Covid-19 masih ada di sekitar kita. Harap semua pihak meningkatkan kewaspadaan,

menjaga diri sendiri, jangan keluar sembarangan, jangan ke tempat ramai serta merayakan Imlek secara sederhana.

Wali Kota Hendrar Prihadi juga menyampaikan bahwa meskipun kita masih menghadapi masalah epidemi, selama kita bekerja sama dan melakukan tindakan pencegahan pandemi dengan



Zheng Qun Zhang



Wali Kota Hendrar Prihadi memukul tambur, disaksikan Li Wen Bin, Zheng Qun Zhang, Wang Yu Zhong, Li Yu Hai dan Zhang Jin Cheng.



Wali Kota Hendrar Prihadi dan Ketua Sam Po Kong Mulyadi.

baik, dia meyakini pandemi akan segera berlalu.

Atas nama warga Semarang, dia mengucapkan terima kasih kepada PORINTI Semarang dan seluruh donator. Terima kasih atas perhatian dan sumbangsih anda.

Terakhir Wali Kota Hendrar Prihadi mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua pihak. Gong Xi Fa Cai!

Selanjutnya, Wali Kota Hendrar Prihadi dan semua orang mengelilingi Pecinan dengan becak. • idn/din

Francisco Bernardo Bessi Jadi Ketua PSMTI Kota Kupang

KUPANG (IM) - Francisco Bernardo Bessi dipercaya untuk memimpin organisasi PSMTI (Peguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Kupang, Nusa Tenggara Timur untuk periode 2022 - 2026

Ketua PSMTI Kota Kupang terpilih Francisco Bernardo Bessi, Rabu (26/1) lalu mengatakan dalam pemilihan pengurus dan ketua PSMTI hanya ada dua calon yang mendeklarasikan diri untuk maju sebagai ketua PSMTI Kota Kupang.

"Ada dua calon yang maju. Yaitu saya sendiri dan Toni Antarkisa Dima. Namun sebelumnya beliau (Toni) mengundurkan diri. Secara otomatis, seluruh peserta langsung memilih saya sebagai ketua PSMTI Kota Kupang masa bakti 2022 - 2026," ujarnya.

Menurut Francisco, pelantikan rencananya dilaksanakan dalam waktu dekat.

"Terkait pelantikan, telah direncanakan akan diselenggarakan pada tanggal 3 Februari 2022," ucapnya.

Francisco Bernardo Bessi

menjelaskan, sebelum menjabat Ketua saat ini, ia sudah pernah menduduki posisi Sekretaris dan Wakil Ketua.

"Dari tiga kali pemilihan, pertama saya terpilih sebagai Sekretaris. Kedua sebagai Wakil Ketua dan pemilihan ketiga ini saya dipilih sebagai Ketua PSMTI Kota Kupang," jelasnya.

Francisco Bernardo Bessi berkomitmen untuk menjalankan visi dan misi organisasi secara maksimal dalam masa kepemimpinannya. Sementara itu, Ketua

PSMTI N'TI Hengky Liyanto mengatakan dengan terpilih Francisco Bernardo Bessi dari kalangan orang muda sebagai Ketua PSMTI Kota Kupang, diharapkan mampu merangkul warga Tionghoa lain yang berdomisili di Kota Kupang.

"Sisco ini berprofesi sebagai advokat, maka tentunya kita harap beliau dapat merangkul anak muda Tionghoa lainnya dari berbagai profesi. Sehingga adanya komunikasi dan persatuan antara suku Tionghoa di Kota Kupang untuk misi kemanusiaan,"

jelasnya.

Dia menambahkan pada Hari Raya Imlek 2022 mendatang, PSMTI N'TI memiliki rencana untuk memberikan bantuan kepada sejumlah Panti Asuhan yang tersebar di wilayah Kota Kupang.

"Jadi setelah pelantikan ketua dan pengurus pada tanggal 3 Februari mendatang, kita sudah merencanakan untuk acara Imleknya, kami akan memberikan bantuan kepada sejumlah Panti Asuhan di Kota Kupang," pungkasnya. • idn/din



Hengky Liyanto bersama Francisco Bernardo Bessi.

ADYTI dan SWCA Promosikan Olahraga dan Seni Beladiri Tionghoa ke Pengunjung Mall

SURABAYA (IM) - Kemegahan Tahun Baru Imlek sering dimanfaatkan sebagai ajang pertunjukkan seni dan budaya Tionghoa.

Seperti tampilnya barongsai, liang liong, olahraga Taijiquan, maupun kungfu.

Seperti yang dilakukan ADYTI (Asosiasi Dong Yue

Taiji Quan Indonesia), yang memamerkan dan mempopulerkan olahraga Taijiquan ke pengunjung mall di Surabaya.

Menurut pembina ADYTI Adi Setiyo, pihaknya diminta mempromosikan salah satu budaya Tionghoa untuk memeriahkan Imlek di Pakuwon Mall Surabaya, Sabtu (29/1).

"Kami tampil dua sesi, siang dan malam. ADYTI adalah organisasi yang mempromosikan kebudayaan Tionghoa yang bermanfaat bagi kesehatan fisik, seperti menguatkan otot kaki dan memperpanjang pernapasan, serta membuat pikiran dan batin menjadi tenang,"

ujarnya. "Permainan Taijiquan itu rileks tapi penuh konsentrasi. Namun mudah dilakukan masyarakat, baik tua dan muda. Bahkan bisa menjadi kurikulum pembelajaran SMP dan SMA. Karena bermanfaat mengendalikan emosi," tambahnya.

Dalam kesempatan itu, ADYTI memperagakan sejumlah gerakan jurus Tian Xia Tai Ji Quan seri 2. Mereka juga mengajak pengunjung mall, untuk langsung mempragakan gerakan Taiji Quan dan memberi hadiah.

Selain itu, tampil juga Surabaya Wing Chun Academy (SWCA) dan Surabaya Chen Style Taijiquan Practical Method (PM). Yang disambut antusias oleh pengunjung mall.

Pendiri SWCA Candra Lo menyatakan, bahwa berlatih Wing Chun atau bela diri, bermanfaat untuk mengontrol diri, disiplin, dan tanggung

jawab. "Bela diri Wing Chun populer berkat film IP Man. SWCA yang berdiri sejak 2012, kini telah memiliki 100 murid. Kami rutin tampil di sejumlah tempat, termasuk mall dan pusat perbelanjaan, untuk mempromosikannya,"

ujarnya. • anto tze



ADYTI memperagakan Taijiquan.



Foto bersama pengunjung mall.



Candra Lo mengajarkan gerakan Wing Chun pada pengunjung mall.

Bangun Gedung Baru

Empurau Lakukan Prosesi Peletakan Batu Pertama

JAKARTA (IM) - Tanggal cantik 2-2-2022 menjadi hari bersejarah bagi Restoran Empurau sebuah restaurant seafood yang terletak di Jl. A.M Sangaji, Petojo Utara, Jakarta Pusat.

Rabu (2/1) yang merupakan hari ke-2 Imlek 2573 Kongzili, berlangsung acara peletakan batu pertama pembangunan gedung baru restoran tersebut di Jl. KH Moh. Mansyur, Kelurahan Tanah Sereal, Kecamatan Tambora, Jakarta Barat.

Apresiasi datang dari berbagai pihak, seperti dari para tokoh dan pengusaha asal Kalimantan Barat.

Apresiasi juga datang anggota Komisi VI DPR-RI Darmadi Duriyanto.

“Keberadaan Restoran Empurau di Tanah Sereal, Tambora, Jakarta Barat ini, menjadi bukti bahwa pengusaha peduli dengan perekonomian, peduli UMKM, dan peduli dengan masyarakat sekitar,” ucap Darmadi.

Ia pun optimis keberadaan usaha kuliner tersebut akan memberikan multiplier effect di tengah ekonomi yang masih terdampak pandemik yakni merangkul pelaku UMKM, memberdayakan masyarakat.

Sedangkan Camat Tambora Bambang Sutarna dan



Foto bersama Camat Bambang Sutrisna, Lurah Suharti, Mayor Inf Sugianto, Kapten Inf Arja.S, Suparto, dan tamu kehormatan lain.



Alfian, Yjong Djin Fah/Afa, Suparto Husodo, Darmadi Duriyanto, Lurah Suharti saat prosesi peletakan batu pertama pembangunan gedung baru Restoran Empurau.

Salah satu pemilik usaha, Alfian menargetkan pembangunan gedung baru tersebut akan rampung selama 11 bulan.

Ia juga menyebut keberadaan restoran akan membantu perekonomian masyarakat sekitar.

“Semoga momentum Imlek 2573 ini akan membawa kebaikan untuk kita semua. Begitu juga dengan pembangunan gedung baru Restoran Empurau di Tanah Sereal ini. Terima kasih kepada semua pihak yang mendukung kami,” tutur Alfian didampingi Suparto Husodo dan Eka S.

Apresiasi yang sama juga datang dari founder Empurau yang pada kesempatan tersebut berhalangan hadir.

Selain peletakan batu pertama, acara juga ditandai dengan pemotongan tumpeng, doa bersama dan santunan terhadap anak yatim.

Acara ini juga dihadiri Dandim 0503/Jakarta Barat yang diwakili Pasi Ops Mayor Inf Sugianto, Danramil 02/Tambora Kapten Inf Arja.S, Babinsa Tanah Sereal Serka Nurhasan, Bhabin kamtibmas Aiptu Rois Roesito, tokoh agama, tokoh masyarakat serta tokoh komunitas asal Kalimantan Barat Budianto Sugianto, Liong Kong Sui dan Afa. • **lus**

Lurah Tanah Sereal Suharti, juga Ketua Fogoromas – Jakarta Budianto Sugianto yang hadir dengan menerapkan protokol kesehatan ini sama-sama mengapresiasi pembangunan gedung baru tersebut.

Camat dan Lurah juga berterima kasih kepada para pengusaha dan anggota DPR yang peduli dengan perekonomian masyarakat di wilayahnya.

“Dengan dibangunnya restoran di wilayah Tanah Sereal, Tambora, maka akan tersedia lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat. Semoga di tanggal yang baik ini, pembangunan gedung baru dapat dilancarkan,” ucap Bambang Sutarna.

Tahun Baru Imlek, Plt Bupati Probolinggo Bersilaturahmi dengan Tokoh Tionghoa

PROBOLINGGO (IM) - Memperingati Tahun Baru Imlek 2022, Plt Bupati Probolinggo Drs. HA. Timbul Prihanjoko Selasa (1/2) malam lalu bersilaturahmi dengan tokoh Tionghoa yang tergabung dalam PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Probolinggo di Café & Resto Happy Krakaan.

Turut hadir dalam acara tersebut Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi, Dandim 0820 Probolinggo Letkol Arh Arip Budi Cahyono, Ketua DPRD Kabupaten Probolinggo Andi Suryanto Wibowo, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten

Probolinggo David P. Duarsa dan Ketua Pengadilan Negeri Krakaan Agus Akhyudi.

Kehadiran Plt Bupati Drs. HA. Timbul Prihanjoko dan jajaran Forkopimda Kabupaten Probolinggo ini disambut hangat oleh Ketua PSMTI Kabupaten Probolinggo Prabowo beserta segenap pengurus lainnya.

Dalam kesempatan tersebut Ketua PSMTI Kabupaten Probolinggo Prabowo menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Plt Bupati Probolinggo dan Forkopimda yang memberikan kesempatan kepada warga Tionghoa untuk bisa bersama-sama terlibat dalam



Plt Bupati Probolinggo HA. Timbul Prihanjoko berfoto bersama tokoh Tionghoa yang tergabung PSMTI Kabupaten Probolinggo.

pembangunan di Kabupaten Probolinggo.

“PSMTI ini memiliki misi

sosial dan tidak ada unsur politik. Semoga ke depan kita bisa bekerja sama dengan Pemer-

intah Kabupaten Probolinggo untuk mendukung kegiatan sosial. Paling tidak bisa men-

jadikan PSMTI memberikan manfaat bagi masyarakat melalui kegiatan sosialnya,” kata Prabowo.

Sementara Plt Bupati Probolinggo Drs. HA. Timbul Prihanjoko menyatakan silaturahmi ini merupakan keinginan dari Pemerintah Kabupaten Probolinggo dan seluruh jajaran Forkopimda Kabupaten Probolinggo untuk bisa duduk bersama dengan para tokoh Tionghoa yang ada di Kabupaten Probolinggo.

“Siapa pun yang ada di Kabupaten Probolinggo harus diayomi bersama-sama. Selamat Tahun Baru Imlek 2022. Mari kita pelihara ke-

bersamaan ini tanpa adanya dikotomi serta tidak ada minoritas dan mayoritas. Kebersamaan ini untuk membangun Kabupaten Probolinggo,” katanya.

Menurut Plt Bupati Timbul, Pemerintah Kabupaten Probolinggo dan jajaran Forkopimda menginginkan seluruh potensi yang ada di Kabupaten Probolinggo bisa bersama-sama membangun Kabupaten Probolinggo sesuai potensinya masing-masing.

“Semoga Tahun Baru Imlek 2022 ini bisa memberikan kesejahteraan dan kesuksesan serta bisa bersama-sama membangun Kabupaten Probolinggo,” harapnya. • **idn/din**

PSMTI Kota Dumai dan Pemkot Dumai Gelar Lomba Lampion Kota Dumai Tahun 2022

DUMAI (IM) - Menyambut Tahun Baru Imlek 2022, Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Dumai bersama Disdikbud (Dinas Pendidikan dan Kebudayaan) Pemkot Dumai, Selasa (1/2) lalu menggelar Lomba Lampion Kota Dumai Tahun 2022.

Wali Kota Dumai H. Paisal, didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan H. Syahrinaldi, S.Sos, M.Si, Kepala Disdikbud Kota Dumai Hj. Yus-

manidar, S.Sos, M.Si meninjau langsung proses penilaian yang dilakukan oleh para dewan juri di lapangan.

Hj. Yusmanidar, S.Sos, M.Si mengungkapkan bahwa Festival Lampion 2022 diikuti sebanyak 20 orang peserta Tionghoa Dumai. “Penilaian dilakukan langsung oleh tim juri dari Disdikbud, PSMTI Kota Dumai dan Dewan Kesenian Dumai berdasarkan ketentuan yang telah ditetapkan, yaitu keindahan, keamanan, dan kerapian,” tandasnya.

Dia menambahkan rute yang ditempuh oleh tim penilai dimulai dari Jalan Budi Kemuliaan, Jalan Nelayan Jalan Sultan Hasanudin (Ombak). Kemudian ke Jalan Pinang, Jalan Pepaya, Jalan Jeruk, Jalan Sukajadi dan berakhir di Jalan Nangka.

Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Dumai H. Paisal, mengapresiasi kegiatan yang digelar untuk memeriahkan perayaan tahun baru Imlek tersebut. “Alhamdulillah, beberapa titik penilaian telah kami lihat ber-

sama para dewan juri. Saya akui memang antusias peserta patut mendapatkan acungan jempol,” tutur Wali Kota H. Paisal.

Dia menambahkan sudah dua tahun semarak dari peringatan hari besar salah satunya perayaan Tahun Baru Imlek tidak ada atau terkesan kurang dikarenakan Pandemi Covid-19.

“Karena Kota Dumai saat ini berada di level I, kita hanya ingin adalah sedikit penanda bahwasannya saat ini Imlek. Semua harus bisa menikmati dan

salah satu caranya yaitu Penilaian Lomba Lampion,” ujarnya.

Wali Kota H. Paisal berpesan walau saat ini kondisi Dumai sedang baik bukan berarti mengabaikan protokol kesehatan.

“Prokes tetap harus kita jalankan. Dan kami tetap menghimbau kepada masyarakat yang merayakan agar menghindari kerumunan dan tetap mengenakan masker dalam beraktivitas. Agar Dumai tetap aman dan bebas dari Covid 19 maupun varian lainnya,” tandasnya. • **idn/din**



Wali Kota Dumai H. Paisal, meninjau lampion peserta lomba.

Spesial Harmoni Imlek 2022 Daai TV Indonesia

JAKARTA (IM) - 1 Februari lalu, orang Tionghoa di seluruh dunia merayakan kedatangan Tahun Macan. Saat perayaan Tahun Baru Imlek, dimana-mana bertebaran lampion warna-warni.

Pusat perbelanjaan atau pedagang kaki lima juga mulai menjual hadiah dan pernak pernik Tahun Baru Imlek. Masih dalam suasana pandemi Covid-19, tahun ini bisa dikatakan sebagai tahun yang sangat menantang. Namun tetap tidak mengurangi makna tahun baru.

Tahun ini, DAAI TV Indonesia menayangkan program khusus Perayaan Tahun Baru Imlek dengan menampilkan berbagai lagu Tahun Baru Imlek serta berbagai tradisi budaya Tionghoa, untuk menemani para pemirsa di rumah merayakan Tahun Baru Imlek yang indah.

Ketua Panitia Harmoni Imlek 2022 Anthony Hong mengatakan “Kebersamaan Dalam Harmoni Imlek” adalah tema acara perayaan Imlek tahun ini.

“Karena kita masih berada di tengah pandemi Covid-19, maka kami mengimbau semua pihak untuk merayakan Tahun Baru Imlek di rumah. Dan merayakan Tahun Baru Imlek bersama kerabat dan teman secara online untuk menghindari penyebaran virus Covid varian baru. Gala Festival



Penampilan Darwin Lim menyanyikan lagu.



Penampilan Kartika Wang menyanyikan lagu.



Penampilan Icun Lim menyanyikan lagu.



Huang Jia Jia



Icun Lim tampil berduet dengan Shabrina Leonita.



Satrio Lashkart tampil berduet dengan Huang Jia Jia.

Perayaan Imlek yang diadakan DAAI TV setiap tahunnya akan menjadi acara yang paling dinanti oleh para pemirsa,” ujarnya.

Atraksi barongsai membuka acara perayaan Imlek tahun ini. Atraksi bian lian yang dinantikan

banyak orang merupakan acara yang dirancang khusus kali ini. Bian lian adalah seni yang berasal dari Opera Sichuan Tionghoa.

Keajaibannya yakni dalam waktu singkat dapat mengubah banyak topeng. Termasuk sebuah atraksi

seni dengan tingkat kesulitan yang tinggi.

Selain atraksi seni dan pertunjukan barongsai, acara ini juga memperkenalkan kepada semua pihak adat istiadat tradisional orang Tionghoa serta makna khusus

perayaan Imlek.

Di antaranya yakni laoyusheng yang mewakili hidangan yang tersisa setiap tahun. Ada delapan jenis hidangan yang mewakili harapan yang berbeda dalam perayaan Imlek. Selama momen perayaan

Tahun Baru Imlek, karena mengandung makna kemakmuran dan kekayaan, maka warga Tionghoa di Indonesia, Malaysia, Singapura dan negara lainnya selalu menyiapkan hidangan Tahun Baru yang satu ini. Penyanji yang berpartisipasi

dalam acara tersebut Kartika Wang mengatakan “Tahun Baru biasanya dirayakan bersama dengan anggota keluarga sambil menyanyikan lagu-lagu Tahun Baru. Gala Festival Perayaan Imlek tahun ini sangat cocok untuk menemani semua orang yang merayakan Tahun Baru. Menghadirkan lagu-lagu yang indah serta penuh kegembiraan untuk semua orang.”

Tahun ini, untuk pertama kalinya DAAI TV Indonesia juga menghadirkan sebuah lagu Tahun Baru berjudul “Fa Fa Da Cai Ya”. Lagu Tahun Baru ini diciptakan oleh Band Icun Lin dan ditulis khusus untuk menyambut tahun baru Imlek.

Icun Lin mengungkapkan: “Saya dan teman-teman mulai membuat lagu ini karena saat ini lagu-lagu Tahun Baru Imlek dalam bahasa Indonesia amat jarang terdengar. Ini menginspirasi kami untuk menciptakan lagu Tahun Baru Imlek dalam bahasa Indonesia yang dicampur dengan bahasa Mandarin.”

Gala Festival Perayaan Imlek tahun 2022 diselenggarakan dengan protokol kesehatan yang ketat. Untuk menghindari penyebaran virus Covid-19, pada saat acara ini diproduksi tidak mengundang penonton untuk menyaksikan acara tersebut. • **idn/din**